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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Membrilla 

Manuel Borja presenta a su equipo 
 
Asisten los senadores Sebastián García y Carmen Fúnez y el presidente provincial del PP Carlos Cotillas 
 
Borja aseguró que durante los cuatro años que ha 
estado al frente del Ayuntamiento, su equipo “ha 
dejado patente que es un equipo que funciona, 
que está avalado por la buena gestión realizada, la 
honestidad y la responsabilidad necesaria para 
trabajar por Membrilla”. Anunció que en las 
próximas semanas hará público el resultado de la 
Auditoría externa que se está realizando en el 
Ayuntamiento para que los vecinos conozcan la 
situación al inicio y final de su gestión como 
alcalde. Carlos Cotillas destacó de Manuel Borja su 
“capacidad de trabajo y liderazgo para defender 
los intereses de su pueblo”. Lo definió como un 
alcalde incansable y dotado de los argumentos 
apropiados para poner en cada gestión a 
Membrilla en lo más alto. 

 

 

 
                                   Manuel Borja y su candidatura 

 
 

Daimiel 

Leopoldo Sierra celebra una jornada sobre igualdad  
 
Asiste la secretaria de Mujeres en Igualdad y senadora, Carmen Fúnez, y Teresa Novillo, presidenta de 
la Comisión de Igualdad  
 

 
          Teresa Novillo, Leopoldo Sierra y Carmen Fúnez 
 

 
Tanto Fúnez como Novillo destacaron la importancia de 
las políticas de igualdad para mantener los pilares de la 
sociedad del bienestar, como son la Sanidad, los 
Servicios Sociales y la Educación. Fúnez apuntó que los 
datos demuestran que aún no existe una igualdad 
efectiva entre hombres y mujeres, por lo que el 
Gobierno ha mostrado su compromiso en este objetivo 
aprobando el Plan Estratégico de Igualdad de 
Oportunidades 2014-2016. Teresa Novillo destacó la 
implicación de Leopoldo Sierra por mantener el Centro 
de la Mujer en Daimiel.  
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Ciudad Real 

El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “El PP afronta, desde la 
unidad y la fortaleza, una campaña centrada en la sociedad” 

 
Lucas-Torres está convencido de que la sociedad “quiere 
propuestas realistas, alejadas de las utopías y los 
populismos”, y esa es la línea que va a seguir el PP. Ha 
destacado que Aldea del Rey es un ejemplo de lo que está 
ocurriendo en otros puntos de la provincia donde 
apostamos por la alternancia interna “desde la normalidad 
y la tranquilidad de haber hecho las cosas bien”. Miguel 
Morales, según ha recordado, es una persona “que lo ha 
dado todo por Aldea del Rey” y le cede el testigo a Luis Mª 
Sánchez Ciudad, hasta ahora teniente de alcalde. Ciudad se 
ha comprometido a seguir aplicando políticas “basadas en 
la cercanía, la atención al ciudadano y en la prestación de 
servicios de calidad”.  

 

 
  Miguel Morales, Antonio Lucas-Torres y Luis Mª Sánchez 

 

 

Ciudad Real 

Francisco Cañizares asiste al XIII Foro Goban de Inversión 

 
El número uno de la candidatura autonómica del PP de Ciudad Real, Francisco Cañizares, ha asistido, en la Cámara de 
Comercio de Ciudad Real, al XIII Foro Goban de Inversión para mostrar su apoyo a la cultura del emprendimiento y la 
innovación, en línea con la política del Partido Popular. Cañizares considera “fundamental” fomentar el espíritu 
emprendedor para conseguir crecer y crear empleo en Castilla-La Mancha, algo que el Gobierno de Cospedal ha 
tenido muy claro desde el minuto uno. En este sentido, se ha referido a los datos sobre confianza Empresarial en 
Castilla-La Mancha conocidos recientemente y que reflejan un crecimiento de más del 13 % en el último año y del 25 
% en los dos últimos años, “demostrándose así que las empresas de nuestra región tienen un futuro mucho más 
alentador”. 

 

 
Francisco Cañizares en la reunión 

 

 

 



 

Ciudad Real 

La candidata popular Rosa Romero, anuncia la puesta en marcha 
de un plan de impulso al emprendimiento municipal con medidas 
concretas dirigidas a jóvenes   
 
Mantiene un encuentro digital respondiendo a todas las preguntas de los internautas 
 
Romero ha ratificado en todas sus respuestas su voluntad de 
escuchar, recibir y tomar nota de las opiniones y sugerencias 
de los ciudadanos a la hora de elaborar su programa 
electoral. Ha asegurado en su encuentro digital “que quiere 
continuar en la línea de bajar impuestos y tasas como este 
año”  y “seguir apostando por políticas integrales de apoyo a 
la familia que incluirán medidas fiscales y sociales”. A la 
pregunta de un internauta sobre si le preocupa la 
corrupción, ha respondido de forma tajante “me preocupa la 
corrupción como ciudadana y como política. Es indignante y 
hay que luchar contra ella, que el peso de la Ley caiga sobre 
la cabeza de los corruptos. Me duele que alguien pueda 
pensar que todos somos iguales porque no lo somos. 
Trabajaré y hablaré con todos los ciudadanos que quieran 
escucharme para decirles que la gran mayoría somos gente 
honrada, honesta y tenemos las manos limpias”. 

 

 
                                      Rosa Romero 

 

 


